

## Exposition "Au fil de l'eau..."



Cette exposition illustre la continuité entre les recherches des pionniers de l'Archéologie et les thématiques actuellement développées. Au sein du fonds de l'ancien Laboratoire d'Anthropologie de Rennes, des archives iconographiques inédites remontant au XIXème siècle et au début du XXème siècle, ont été choisies pour illustrer le domaine géographique particulier que constituent le littoral et les îles.

Bien que la plupart des documents présentés concernent la Bretagne, ces témoignages – d'une richesse que nous ne commençons qu'à entrevoir – sont représentatifs de quelques-unes des premières études scientifiques de terrain et des débuts de l'archéologie professionnelle en France.



L'exposition "**Au fil de l'eau... (1851-1939) - Le littoral et son étude à travers les archives de l'ancien Laboratoire d'Anthropologie de Rennes**", est réalisée par l'UMR 6566 CREAAH (Centre de Recherche en Archéologie, Archéosciences, Histoire), le CIRM (Centre d'Ingénierie et de Ressources Multimédia de l'Université de Rennes 1) et l'AMARAI (Association Manche Atlantique pour la Recherche Archéologique dans les Îles). Elle est conçue par Marie-Yvane Daire et Elias López-Romero.

Présentée à Rennes (campus de Beaulieu) du 28 février au 10 mars 2012, cette exposition voyagera ensuite sous sa forme itinérante. Elle est également disponible sous une forme virtuelle à l'adresse <http://icare.univ-rennes1.fr>

Contact :  
marie-yvane.daire@univ-rennes1.fr

